



1/8 お正月のお楽しみ

西会館（南6西13）において新春子どもお楽しみ大会が行われ、地域の子どもたちや保護者など100人以上が参加しました。

この日は、「人形劇団ばびぶ」による南京玉すだれ、腹話術、マジックや皿回しなどが披露され、集まった子どもたちは大笑いしたり歓声を上げたりしていました。また、午後からは百人一首・カルタ交流会も開かれ、

お正月の遊びを楽しんでいました。



▲愉快的な掛け合いに子どもたちは大爆笑！

▼飛ぶように「はいっ！！」



1/9 元気に外遊び！

市立向陵中学校（北4西28）においてスノーフェスタが行われ、親子連れや地域住民、学生ボランティアなど約640人が参加しました。

グラウンドと体育館には「まとあてコーナー」や「PK対決」「宝探しコーナー」などのさまざまな遊びが用意され、子どもたちは思い思いに各コーナーを巡って、冬の一日を満喫していました。

▼雪の中のカラーボールを探そう！



▲ゴールにシュート！入るかな？

1/12 希望にあふれる門出の日

札幌パークホテル（南10西3）において平成27年中央区新成人のつどいが開催されました。中央区では、2,147人（男1,012人、女1,135人）が晴れて大人の仲間入りとなりました。

華やかな衣装を身にまとい、友人との久しぶりの再会を喜んだ新成人たちは、参加者全員で札幌市民憲章を唱和し、代表者が新成人としての決意を述べました。

▼艶やかな晴れ着で記念撮影♪



▲「わたしたちは、時計台の鐘がなる札幌の市民です。」

